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射水市教育委員会１月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 平成３０年１月２６日（金） 開会 午後３時４０分 

                     閉会 午後４時１０分 

Ⅱ 会議場所 大島小学校会議室 

 

Ⅲ 出席委員 

   長井教育長、眞岸委員、宮原委員、織田委員、野上委員 

    

Ⅳ 出席事務局職員 

稲垣事務局長、杉本事務局次長、原学校教育課長、荒治教育センター所長、杉本中

央図書館長、原田新湊博物館長、福井給食センター所長、菅原学校教育課長補佐、

京角学校教育課副主幹、北村生涯学習・スポーツ課長補佐 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 

２ 議案 

（１）射水市図書館条例施行規則の一部改正について    

   中央図書館長が資料１に基づき説明した。 

 

３ 各課等の連絡事項及び報告事項 

 （１）サクラマスいのちのリレーについて  

学校教育課長が資料２に基づき説明した。 

（２）教育委員会行事予定                                       

   学校教育課課長補佐が資料３に基づき説明した。 

 

４ その他 

 （１）平成３０年度予算一次内示内容（教育委員会関係）について 

学校教育課長及び生涯学習・スポーツ課長補佐が口頭で説明した。 

（２）次回教育委員会の開催日時について 

  ２月２６日（月）午前１０時から 庁舎会議室２０１   

   

５ 議事 

（１）射水市図書館条例施行規則の一部改正について   

   [委員] 新しい図書カードは本市と同じシステムを導入している県内の図書館で利用

可能であるが、いずれかの図書館で登録すれば他の図書館でも利用することが

できるのか。 
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［事務局］登録については各図書館で行う必要がある。 

 

 （２）サクラマスいのちのリレーについて  

[委員] 堀岡小学校と大門小学校との交流としてどのようなことを行なったのか。 

［事務局］タブレットを利用し両校間で飼育方法や成長の様子などを伝えた。サクラマ

スを通して、地理的に遠い学校が交流できたことはよかったと思う。 

    成長したサクラマスを最終的にどうするかについても子供たちや家庭でも話

し合い、今回の実食に至った。また、保護者からは本事業を通して命の大切さ

について考えることができ、よかったとの声も聞いている。 

[委員] 今後も継続していくのか。 

［事務局］予算関係などいろいろな課題があるが、来年度も継続したいと考えている。 

 

午後４時１０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。  

 


